



**Patrick Chiron et CB vivent  
« une saison décevante »**

Alors que Cholet Basket joue à Paris-Levallois ce soir en ProA, son président dresse le bilan.

PAGES SPORT

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 17 avril 2015

**BASKET**

ProA (29<sup>e</sup> journée)

# « Une saison décevante »

Patrick Chiron, le président de CB, fait le point avant le match ce soir à Paris-Levallois. Déçu par les résultats, il prend le temps avant de lancer la prochaine saison, avec ou sans Laurent Buffard.

Entretien : S. BÉDOUINEAU  
sebastien.bedouineau@courrier-ouest.com

**V**ous aviez fixé comme objectif la qualification pour la Leaders Cup et les play-offs. C'est raté. Quelle est votre réaction ?

**Patrick Chiron :** « Il faut appeler un chat, un chat. C'est une saison décevante. Nous sommes loin de nos objectifs. Maintenant, le sport n'a jamais été une science exacte. Certains matchs ont basculé à peu en notre défaveur. »

**Malgré l'échec des résultats, reprenez-vous du positif de cette saison ?**

« Globalement, je retiens un bon état d'esprit. Les joueurs se sont bien battus sur la plupart des matchs. Il y avait une envie de bien faire partagée avec le staff technique. »

**Regrettez-vous l'affaire Peacock et son éviction après l'altercation musclée avec Minnerath ?**

« Il y avait forcément des regrets d'être obligé de s'en séparer. Maintenant, je ne regrette absolument pas la sanction et la manière de traiter le dossier. On ne peut pas accepter ses 15 ou 20 secondes de dérapage. C'est surtout dommage par rapport à l'équipe et à son rendement. »

**À un mois de la fin de la saison où il n'y a plus d'enjeu, en profitez-vous pour prendre de l'avance sur la préparation de la prochaine ?**

« C'est très embryonnaire pour l'instant. D'abord, il faut gagner des matchs car nous ne sommes pas encore mathématiquement maintenus. Il y a un premier point. Le coach est en fin de contrat et il n'y a pas de décision de prise à son sujet. Le deuxième point est de sortir la tête haute de La Meilleraie en gagnant un match ou deux (N.D.L.R. : réceptions de l'ASVEL le 25 avril et de Nancy le 12 mai). Je tiens à remercier



Cholet, La Meilleraie. Malgré les piètres résultats, Patrick Chiron loue l'implication de l'équipe. Photo CO - E. LIZAMBARD.

nos supporters qui ont toujours été derrière nous, ainsi que nos abonnés et nos partenaires. »

**Peut-on envisager un continuité avec le staff et certains joueurs actuels (seuls De Jong, Rousselle et Morin sont sous contrat) ?**

« Dès qu'on sera assuré du maintien, ça pourrait aller très vite. Je n'ai aucun problème relationnel avec Laurent Buffard. Quant aux joueurs, leur première question est souvent de savoir qui sera le coach. Pour l'instant, on gère match après match. »

**La question du budget prévisionnel reste incontournable. Quelles sont vos perspectives ?**

« Notre budget sera bâti à peu près

sur les mêmes bases que la saison passée. Je n'ai pas eu d'alertes, tout au moins au niveau des partenaires principaux. »

**À l'heure où la LNB (Ligue nationale) souhaite développer le basket comme sport spectacle dans les grandes agglomérations, comment se positionne CB ?**

« CB a toute sa place avec le soutien d'un public fidèle. Je fais partie du comité directeur de la LNB et cette politique vaut pour les agglomérations où il y a déjà au minimum un club en ProB. Pour le reste et notamment

la salle de La Meilleraie, on peut toujours rêver mais ce sont les élus qui sont les décideurs. Un investissement de 30 millions d'euros, ce n'est pas rien. »

**Éprouvez-vous de la lassitude en tant que président ?**

« Je suis élu au conseil d'administration dont le mandat de trois ans s'achève en fin d'année civile. On verra bien. Même s'il m'arrive d'avoir des moments de lassitude, je n'ai pas pris de décision. »